

Le stress rentrée : il passe par les rêves !!! - 1/1

Eh oui c'est les vacances, mais ça veut dire que c'est bientôt la rentrée !!! Et qui pendant ces vacances n'a pas cauchemardé sur ce jour inmanquable. Voici la description de ces rêves...

Enfin... C'est les vacances, les cours et le bahut ont été expédiés loin de l'esprit. Mais malheur, alors que tout semblait finir, vient s'installer petit à petit le stress de la rentrée. Et voilà que les nuits chaudes d'étés vont laisser places aux craintes. Qui n'a pas imaginer à l'avance sa nouvelle classe inconsciemment ou volontairement. Ces rêves ils sont biensur tous différents, mais sont tout de même bâtit sur les mêmes doutes :

C'est la rentrée, vous venez de rentrer dans la classe, devant vous se dresse votre prof principal, tout à coup vous vous retrouvez assis au bureau tout au fond de la classe, et devant vous des lignée et des lignées de "beaufs", personne que vous appréciez, vous êtes seul au monde. Et là, l'idée terrible que vous allez devoir passer toute votre année avec eux vous envahit. Vous avez envie de pleurer, vous criez et... Ouf vous vous réveillez en sueur ce n'était qu'un rêve.

Vous rentrez au lycée, et vous ne connaissez rien, vous êtes perdu complètement perdu. Et alors que vous errer dans les couloirs la sonneire retentit. Mais où est la classe 211 ? Vous courez, mais le lycée semble désert, les classes n'ont pas de numéros, et vous êtes seul. Tout est brouillé, vous avez du mal à voir et paf vous vous écrasez... Contre le parquet de votre chambre.

Pas de problèmes pour cette rentrée, vos amies sont dans votre classe. Vous vous asseyez tranquillement à votre place. Le prof sans mots rentre dans la classe et distribue des feuilles à chaque élèves. Et là... horreur ! Interro surprise ! Mais vous n'avez rien révisé durant les vacances ! Et le temps avance et votre feuille reste blanche et soudain...

driiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiing, c'est votre réveil qui sonne.

Et voilà, vous vouliez être la plus belle ou le plus beau pour la rentrée, et vous vous retrouvez toute nue au milieu des élèves écroulés de rires ou plongés dans la perplexité. Vous cherchez les toilettes pour vous y enfermer mais il faut pour cela, il faut traverser le cour principal, ohlalala... Heureusement que ce n'est qu'un rêve.

Vous avez tout préparé : vos habits, vos chaussures, votre sac, votre réveil, et vous vous êtes même couché tôt. Vous sortez votre tête encore ensommeillée de sous votre oreiller et là vous tomber sur votre réveil... QUOI ? Dix heures, aah ! Vous vous réveillez à nouveau en sursaut ! OUF

Et voilà, j'ai fait le tour des rêves les plus connus de l'avant rentrée...

Alors on se reconnait ? En tout cas...

BONNE RENTREE !!!! (héhé)